

Der Landrat wies darauf hin, dass bei der Bewirtung der Ausschussmitglieder in den Ausschuss-Sitzungen mit Heißgetränken jährlich Kosten in Höhe ca. 2.000 € entstehen. Jede Kanne Kaffee koste 5,60 € und jeder Beutel Tee 0,70 €. Der Kaffee werde unabhängig vom tatsächlichen Verzehr abgerechnet. Bei den Kaltgetränken werde dagegen nur der tatsächliche Verbrauch abgerechnet. Zur Kosteneinsparung werde vorgeschlagen, künftig auf Heißgetränke in den Ausschuss-Sitzungen zu verzichten. Stattdessen sollten gegebenenfalls mehr Kaltgetränke und zudem nur noch große Flaschen gereicht werden. Hierzu bestand Einvernehmen.

Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor.